



# L'Union internationale contre la tuberculose et les maladies respiratoires contre la e-cigarette

Rubrique : actualités - Date : mercredi 6 novembre 2013

---

**L'Union**, organisation de santé internationale spécialisée dans la tuberculose et les maladies respiratoires, a pris position contre la cigarette électronique et demandé une « régulation de ces produits dans les plus brefs délais ».

Les autorités de santé occidentales (dont l'OMS) déclarent qu'on ne dispose pas du recul suffisant pour connaître l'impact de ce produit sanitaire à moyen et long terme ni pour statuer sur son innocuité, bien que des nombreux scientifiques et médecins s'accordent pour dire que le niveau de dangerosité des e-cigarettes est sans commune mesure avec celui des cigarettes classiques qui tuent chaque année dans le monde plus de 5 millions de personnes.

Source : [Le Parisien](#)